

## 食生活改善推進員会へ 厚生労働大臣表彰

健康づくり推進のために取り組んできた、地域での食生活改善の長年の活動が認められ、東通村食生活改善推進員会が厚生労働大臣表彰を受けました。

去る10月26日（月）には、同会会長の南川

千恵美さん（老部）が越善村長を訪れ、表彰を受けた喜びと長年にわたる活動などを報告されました。

食生活改善推進員会の皆さんは、地域や家族・自分自身の健康のため、日常生活で欠かすことのできない『食』

を主体とした健康づくりを推進しています。

塩分を抑えることのできる『だし活』など、私たちも、何気ない日々の『食』について、自分の健康と向き合って考えてみましょう。



## 一本柳遙斗君（東通中3年）が 最優秀賞（金賞）を受賞

（一財）青森県交通安全協会が主催した、平成27年交通安全ポスター・コンクール審査会において、県内の応募総数691点の中から、東通中学校3年生の一本柳遙斗君の作品が最優秀賞（金賞）に輝きました。

受賞した一本柳君は、11月10日（火）に開催された平成27年交通安全青森県民大会に出席し、（一財）青森県交通安全協会長・青森県警察本部長の連盟表彰を受賞しました。

また、東通小学校3年生の笠屋悠人君の作品も銅賞を受賞し、さらに、東通中学校が優良学校として、同じく青森県交通安全協会長・青森県警察本部長の連盟表彰を受賞しました。



表彰を受け（写真上）、作品（写真下の右上）の前で記念撮影する一本柳君

### ◎青森県知事表彰

川口 勝也（小田野沢）

### ◎青森県統計協会協会長表彰

川端 博昭（尻労）

## 2名の統計調査員に表彰



11月11日（水）、弘前文化センターにおいて「第54回青森県統計大会」が開催されました。この大会は、県民の方々に対しても統計の普及啓発を図るとともに、統計関係者の意識高揚を図ることを目的として毎年開催されているものです。

第一部で行われた表彰式では、統計思想の普及や事務の功績が顕著な個人・団体に対する表彰が行われ、当村からも左記の2名が表彰を受けました。

お二方の今後の更なるご活躍に期待いたします。おめでとうございます。